

Diez años de ayuntamientos democráticos



En el mes de abril de 1979 se convocaban las primeras elecciones municipales después de un período largo de ayuntamientos que no estaban representados por la voluntad del pueblo.

La agonía final de los ayuntamientos franquistas llevó a un vacío de poder que las fuerzas políticas democráticas intentábamos resolver a partir de las comisiones de control municipal.

Mollet también padeció esta situación. El PSUC hizo un llamamiento a todas las fuerzas democráticas y entidades sociales a crear un Plan de Urgencia de Gestión Municipal para suplir el vacío de poder existente en nuestra población.

Un año después Mollet ya tenía el primer Ayuntamiento elegido por los ciudadanos y ciudadanas de esta población. Realizadas las elecciones, las fuerzas políticas nos pusimos a trabajar a partir de un acuerdo entre PSUC, PSC y CiU de realización de un programa de urgencias.

Después vendrían las elecciones de 1983 con Carme Coll como alcaldesa, etapa ésta que se caracterizó por una gran estabilidad de gobierno municipal y la puesta en marcha de una serie de proyectos que mejoraron y consolidaron el modelo de ciudad actual.

Las últimas elecciones se realizaron en 1987 y llevamos dos años de gestión municipal.

Durante estos diez años de ayuntamientos democráticos Mollet ha hecho un cambio importantísimo en infraestructura y modelo de ciudad.

Se ha revisado el Plan General de Ordenación para mejorar Mollet, la creación de Radio Mollet, la reforma de Can Gomà para reutilizarlo como teatro, la construcción del pabellón de hockey, el campo de fútbol de la zona sur, la construcción de un puente sobre el ferrocarril en el barrio de la Plana Lledó, la construcción de ocho aulas en el colegio de Federico García Lorca en el barrio de Lourdes, la construcción de ocho aulas en el colegio la Vinyota en el barrio de Can Pantiquet, la construcción del Casal de Lourdes, la construcción de la fuente de la Plaza Prat de la Riba, la construcción de la Plaza Era del Sindicato en Plana Lledó, convenios tanto deportivos como culturales con las entidades de la población, la recuperación de edificios (Marineta, el Cuartelillo), la construcción de la Plaza Pau Casals, la creación del servicio de salud laboral y escolar, la creación del centro de documentación e información juvenil, la urbanización de la Riera Seca, la

pavimentación y conservación de las calles de la población, la mejora de las instalaciones deportivas, intercambios escolares con la ciudad italiana de Rivoli y un largo etc., de una actividad al servicio del pueblo.

Esto ha sido posible por la actuación de las fuerzas democráticas representadas en el Ayuntamiento y básicamente a la gestión del PSUC que ha ostentado la alcaldía durante estos años, primero con Anna Bosch y después con Carme Coll.

Y no lo digo con ánimo partidista sino para aquellos que consideran que la historia de este municipio empieza ahora o para los que no asumen que, durante estos años, un conjunto de hombres y mujeres han cambiado este pueblo en beneficio de una ciudad más habitable.

Pero lo más importante es que la democracia se ha consolidado, que los ciudadanos pueden participar y ser informados de la gestión municipal, que las entidades a partir de los «Consells» municipales inciden en la actividad municipal. En definitiva que se ha producido un acercamiento y diálogo entre institución y ciudadanos.

A Mollet le queda, todavía, mucho por hacer. Debemos mirar hacia el futuro, sin perder el tren de los cambios que se producen en nuestra sociedad.

Mollet debe ser una ciudad preparada para el año 2000, fecha que nos parecerá lejana pero que está cerca —11 años—; al igual que cuando se constituyeron los primeros ayuntamientos democráticos nos parece ayer, pero ya han pasado diez años.

Josep Torrecillas
1er. Teniente Alcalde
y Regidor de Iniciativa
per Catalunya

BREVES

Derrribados en Sant Fost los restos de una ermita del siglo IX

El Ayuntamiento de Sant Fost de Campsentelles, ha denunciado ante la Dirección General del Patrimonio Artístico de la Generalitat el derribo de unos restos arqueológicos situados en unos terrenos privados junto a la cantera de Can Ro y la finca de Can Donadeu, en el límite con el término municipal de Montcada i Reixac. Los restos pertenecían a la ermita románica de Sant Martinet del siglo IX de la que aún se podía apreciar el ábside y uno de los muros laterales de dos metros de altura.

Reunión de «Grups de Dones» en Mollet

Diferentes «grups de dones» del Vallès se reunieron el pasado 24 de abril en Mollet del

Vallès para preparar las jornadas sobre agresiones a las mujeres que se celebrarán en Santa Perpètua de Mogoda entre el 5 y el 11 de junio. La reunión se desarrolló en el local del «grup de dones» de Mollet situado en el edificio de La Pau y en ella se trató la reforma del código penal, la organización de un cursillo de auto-defensa en el Vallès y la posible creación de una casa de acogida para mujeres maltratadas de la comarca.

Comerciantes-isla de peatones

Los propietarios de establecimientos comerciales situados en las calles del centro de Mollet afectados por la construcción de la isla de peatones, han decidido aplazar el segundo pago de la parte que les corresponde para protestar por la manera en que están realizando los trabajos y hasta que el Ayuntamiento de Mollet no cumpla el compromiso

inicial de eortar la Rambla a la altura de la calle Anselm Clavé.

Montserrat Tura se reúne con altos cargos de la Diputación

La alcaldesa de Mollet del Vallès, Montserrat Tura, se reunió el pasado día 3 de abril con el diputado responsable de cooperación de la Diputación de Barcelona, Germà Pedra, para tratar sobre la colaboración de este organismo en la remodelación de la Rambla de Mollet. El Ayuntamiento pretende empezar la remodelación de la primera fase este mismo año con un presupuesto de 100 millones de pesetas.

Lea
«Tribuna
Vallesana»

Boletín de suscripción 500 Ptas. - Año

Nombre
Apellidos
Dirección
Teléfono
Población

APDO. DE CORREOS 10.

08100. MOLLET DEL VALLES.

¡SUSCRIBIRSE LE EVITARA QUEDARSE
SIN SU EJEMPLAR DE TRIBUNA
VALLESANA!



Eugenia Salgado
ESTILISTA

Tu cambio depende de Nosotras...
La vida y el estilo,
tu línea es tu moda,
el cambio en el diseño,
tu estilo en tu imagen.

PELUQUERIA/ESTETICA

Ramón Casas, 1, 1.º, 3.º

MOLLET DEL VALLES